



国際交流員だより #3

2020年
8月
Agosto

Hola! 国際交流員のカタリーナです。8月は、晴天が多く、夏らしい暑い日が続きました。皆さまは「夏」と言えば何ですか? 「かき氷」ですか? 「花火」ですか?

私にとって「夏」と言えば「クリスマス」です! チリは世界の反対側(南半球)にあるため、季節は逆です。最近「クリスマス気分」が高まってきていますが、まだまだ先ですね…とりあえず、日本的な「夏」を過ごしてみます!



花火で「♡」を作つてみました!

さて、8月の活動を紹介します!



面白い「モアイ像」がたくさん!

チリコーナー模様替え 中新田図書館 中新田役場 宮崎公民館

中新田図書館と加美町役場チリコーナーの内容を更新してきました。今回は夏らしい、チリ北部の「アタカマ砂漠」をテーマにしました。

宮崎公民館ではチリの世界遺産「バルバライソ港町」を紹介しています。

興味があれば、ぜひ寄ってみてください!

チリコーナーの
ポスターバック
ナンバーはこちら!



宮崎公民館児童クラブ「国際交流タイム」! (第3・4回)

今月も楽しい話や遊びたくさん! 3回目(8月4日)はチリの学校のお話やチリのジャンケンゲーム「cachipúñ」をやりました。子供たちは「カチブン」「cachipúñ」と大きな声で叫びながら、盛り上がっていました。4回目(8月18日)は折り紙のモアイ像を作りました。皆それぞれ顔や洋服を描いて個性的な「モアイ像」が出来上がりました。

(*) 8月は賀美石小学校子ども教室は夏休みのため、「国際交流タイム」は中止になりました。9月からまた再開します!





ぜひ寄ってみてね！

チリコーナー設置 バスセンター

加美町住民バスセンター（中新田）にてチリコーナーを設置しました。

今回はイースター島を紹介しているので、ぜひ読んでみてください。

かみ～ごもいるので、気軽に一緒に写真を撮ってください！

8月27日やくらい文化センター「幸せなら手をたたこう」開催！

満席ありがとうございました！おかげさまで楽しい時間を過ごしました。

「チリの紹介」や「加美町にきてびっくりしたこと」などを紹介し、最後は「幸せなら手をたたこう」をスペイン語で歌いました。少し難しかったようですが、無事に歌えて、とても楽しかったです。



皆さん、ご参加ありがとうございました！！



腰に巻いてあるのは「チリ国旗」です！

来月もよろしくお願いします！

加美町スポーツ推進室国際交流員

国際交流イベント、講座等のご依頼はスポーツ推進室までお問い合わせください。